

Motion du CEVU de l'Université de Pau

Le CEVU de l'Université de Pau et des Pays de l'Adour, réuni le 11 février 2010 condamne les modalités actuelles de mise en œuvre de la « mastérisation » de la formation des maîtres. Il regrette que les voix de la CPU, de la CDIUFM, du CNESER, des sociétés savantes, des syndicats n'aient pas été entendues. Il constate l'incohérence du cadrage imposé associant recherche disciplinaire et formation professionnelle, qui se révèle impossible à mettre en œuvre. Il dénonce le calendrier des épreuves d'admissibilités qui impose un rythme insoutenable aux candidats. Il s'interroge sur la possibilité de combiner stage sur le terrain et préparation aux oraux au semestre 4.

Pour ces raisons, il demande au Ministre de l'Enseignement Supérieur de rouvrir des négociations qui permettent d'envisager sur des bases saines la réforme de la formation des maîtres.

Voté à l'unanimité moins trois abstentions